

Llegó gasolina importada ante la escasez en la Costa

Este martes, al final de la tarde, arribó a Cartagena el primer buque cargado con 225.000 barriles de gasolina, importación con la que Ecopetrol garantizará la continuidad del abastecimiento en la región Caribe, afectado en los últimos días debido a fallas ocurridas en una unidad de refinación de la Refinería de Cartagena (Reficar).

De este volumen, 111.000 barriles se recibieron en el terminal marítimo de la Refinería de Cartagena y 114.000 barriles se entregarán en el terminal de Telba en Barranquilla, para repartirlo a los distribuidores mayoristas, quienes lo llevan a las estaciones de servicio.

La petrolera precisó que el arranque gradual de las unidades de proceso de crudo en la refinería sigue avanzando, pero señaló que la carga de crudo de la Refinería de Cartagena alcanza en estos momentos los 100.000 barriles por día.

Adicionalmente, según el Ministerio de Minas y Energía, esta semana se espera el arribo del buque Salomé con cerca de 50.000 barriles de gasolina adicionales al puerto de Barranquilla, combustible que se dispondrá de inmediato para ser movilizado a toda la Costa.